

SV Harriehausen - SG Rehbachtal (So.15 Uhr).



Waldemar Schneider (Trainer SG Rehbachtal): „Die letzte Saison mit Vizemeisterschaft und Pokalsieg hat bei den Spielern sicher Erwartungen geweckt. Für Erfolg muss man aber immer wieder neu hart arbeiten. Das geht nicht anders. Die Niederlagen zu Saisonbeginn sind auch Personalproblemen geschuldet. Die Jungs haben sich zudem teilweise selbst im Wege gestanden und sind mit dem Druck, den sie sich gemacht haben, nicht fertig geworden. Die 0:5-Pleite gegen Denkershausen ist abgehakt. Jetzt müssen wir

in Harriehausen den Schalter umlegen und nach vorn blicken.“ Christopher Kruppa (Rot) und Sven Iloge (Gelb-Rot) fehlen gesperrt.